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房屋顶楼被私占，小区居民很不满
严女士家住银光小区3号楼，她介绍，

因为6楼住户在楼顶上养了几十只鸽子和

3条狗，导致楼顶卫生环境很差，狗叫声也

很吵人。严女士表示最可气的是该住户

将顶楼出口上了锁，给其他住户带来不

便。“热水器坏了，要去修还得和他约时

间，简直荒唐。”

昨日上午，记者来到银光小区，小区不

少居民对3号楼顶楼养鸽子养狗的事都有

了解。住在3号楼一楼的张阿姨告诉记

者，门口的排水管是顶楼直通下来的，因为

顶楼不干净，排水管排下的水非常脏。

四重礼遇：五节有礼，进店共喜
值此五节联袂而至之际,长安铃木于 9

月 1 日~10 月 31 日期间推出“四重礼遇”活
动：凡在活动期间，到店客户都可享受四
重大礼。

第一重进店同庆礼：凡是活动期间到店
赏车的客户，即可获赠精美小礼品一份，在中
秋节、国庆节期间到店客户还可获得节日礼
品一份。

第二重试驾团圆礼：凡是活动期间到 长
安铃木4S经销店进行试驾的客户都可参加
试驾大抽奖活动，中奖率达到100%。

第三重数码幸运礼：活动期间，每一位到
店和试驾客户都将在长安铃木公司抽奖系统
中留下个人信息并进行抽奖，奖品为价值600
元、1999元、4999元的数码产品。

第四重购车丰收礼：活动期间，每位购买
长安铃木指定车型的消费者均可享受到3000

元惠民补贴。
完美喜悦：实力产品、管家服务

除了出色的产品、丰富的活动，长安铃木
的服务品牌“爱车管家”也同样值得期待，以
主动关怀为前提的贴心管家式服务无不让消
费者切实体验到更快捷、更方便的优质服务；
三个“100%”的服务承诺，“处处为您着想”的
服务理念，让您全时体验到长安铃木品牌对
客户的关怀。

金秋四重礼五节同喜悦 长安铃木天天大礼欢乐送
值此中秋节、教师节、重阳节、国庆节、万圣节联袂而至之际，长安铃木推出四重礼遇惠及广大消费者，让您温馨购车，尽享拥有喜悦！

2011年，恒大成为在港上市内地房地产

企业排名第一企业。2011年9月9日，第五

届“2011第一财经·中国房地产公司价值榜”

颁奖典礼在深圳举行。榜单揭晓，恒大获得

“中国房地产上市公司价值榜中资港股

TOP 10”排名第一，并获得“中国在港上市最

具价值房企”殊荣。

截至2011年6月底，恒大现金总额达到

286.9 亿元，拥有未使用的银行授信额度

327.1亿元，总共拥有可动用资金614亿元人

民币。基于强劲的销售增势以及稳健的财

务状况，恒大在严厉的调控市以及整体股市

低迷的情况下，依然被证券界看好。多家投

行表示，恒大现估值极度偏低，今明两年的

预测市盈率仅约为5.6倍及4.4倍，即使股价

上升一倍，预测估值亦只约11.2倍及8.8倍，

以其龙头地位及增长速度来说，实属合理。

花旗及美银美林均给予恒大“买入”评级，目

标价同为7.5元，高盛将恒大列为“确信买

入”，目标价8.5元。

数据显示，2010年，恒大全年完成504

亿元销售额，同比增长66.4%，营业收入同

比增长 7 倍，净利润同比增 6 倍多，成为

“2010 年最具增长力的开发商”。据恒大

2011半年报，恒大销售面积、在建面积、净利

润、核心业务净利润、主营业务收入等6项

行业关键指标位列全国第一，总资产激增至

1500亿，位列在港上市内房企第一。截至目

前，恒大2011年前八月销售已超600亿，完

成全年目标销售85.9%。外界预测，恒大将

在10月前完成全年目标，并有望成为年销

售过千亿的房企。

2011前八月销售过600亿

恒大股价被投行看好

房屋楼顶成了“私家动物园”
居民很反感，他说是爱好
实习生 赵君梅 记者 江亚萍文/图

“房屋楼顶是公共空间，怎么能因为自己的爱好，将楼顶整成私家动物园？”昨日，家

住合肥市银光小区的严女士致电本报热线反映，小区顶楼有了“动物园”。

他说当初愿意住，就是为了养鸽子
随后，记者找到了3号楼6楼的住户

任先生。在其带领下，记者上了顶楼，

看见有个 10 平方米左右的鸽子棚（见

图），旁边栅栏里面有3条狗。当记者向

其说明，有居民对他私自占用顶楼有意

见时，任先生表示，当年分房子时，选择

住6楼就是希望借顶楼来用，十几年来，

养鸽成最大爱好，目前养有 40 多只鸽

子。他还解释说，养狗是为了防止有人

偷鸽子。

对于将顶楼出口上锁一事，他称以

前没有上锁，有维修师傅上来，将自己丢

放在顶楼的东西带走。“他们要来安装维

修，只要和我说声都没问题，我从来没拒

绝过。”

针对此事，记者联系了庐阳区双岗

街道，该处一位史姓工作人员告诉记者，

之前他们从来没有接到过居民关于这方

面的反映。他表示会尽快去现场查看情

况，并采取相应的措施。

星报讯（记者 祁琳）“原本这个路口

是有一个移动信号灯的，为什么这几天没

有了？”昨日，合肥市民杨先生致电本报反

映，金寨路与红星路的交叉口处的移动信

号灯没有了，来往车辆和行人没有了红绿

灯指示，存在安全隐患。

就此，合肥市公安局交警支队解释，

该路口原本是有可移动信号灯。“信号灯

靠太阳能发电，前几天太阳能电板被车子

撞坏，现在正在维修。”交警支队民警还告

诉记者，目前正在对该处进行调研，不排

除重新设计的可能。

移动信号灯，被车撞坏了

星报讯（记者 祁琳) 日前，合肥市民

宋先生打来热线电话反映，长江西路二里

街十字路口处，信号灯设计有缺陷，存在

安全隐患。宋先生说：“信号灯直行和左

拐同时为绿灯时，直行的公交车辆和左拐

的车辆交叉，有安全隐患。”

合肥市公安局交警支队称，二里街路

口没有公交专用的信号灯，直行和左拐的

信号绿灯有重合时间，直行的公交车和左

拐的车辆存在争道现象。对此，辖区交警

大队已向支队职能部门报告，提请增设专

门的公交车专用信号灯。

这里信号灯，设置不合理

星报讯（记者 宋娟）“9月11日我从合

肥新亚汽车站出发到寿县刘岗镇，车票是

10元钱。回来的时候从刘岗到新亚汽车站

却被收费15元，坐的是同一辆车牌号为皖

A7368×的客车，同样两个地点，收费不一

样的道理是什么？”昨日，市民邹先生向本报

反映中秋假期回老家乘车的遭遇很生气。

昨日，记者联系到新亚汽车站客运

科，该科一位工作人员解释说，皖A7368×

是从合肥营运到寿县炎刘的客车，全程票

价15元，实行一票制。运管部门规定中途

不许带客，该车属于违规带客，所以票价

是否合理有待商酌，该工作人员建议乘客

向运管处投诉。

同是一趟车,费用有差别

市民彭先生来电：有亲戚患系统性红

斑狼疮，咨询如何申办慢病卡。

值班记者江亚萍回复：需填写《合肥市

城镇居民医保特种病门诊申请表》，并附近

期相关病历、医

学检查报告和

一寸彩照，报合肥市医保中心特殊病鉴定

办 公 室 ，地 址 ：金 寨 路 360 号 ，电 话 ：

2613036，由市医保中心组织专家鉴定，符

合条件的办理《门诊特殊病治疗卡》。

办理报销

市民严女士来电：东二环（当涂路段）

车流量大，大部分都是大货车和泥罐车，堵

车十分厉害，听说东二环可能会东扩到郎

溪路，不知消息是否属实？

值班记者江亚萍回复：目前东二环路

的交通压力较大，合肥市规划部门已组织

设计单位研究郎溪路作为新二环路组成

部分的方案。郎溪路规划红线 60 米，规

划北接现状包公大道（北二环路），南接南

二环路。

堵车严重


